
Как понять, что люди не принимают Сына, ведь практически все согласны с существованием Бога?

Автор: Евгений
30.07.2010 21:14 - Обновлено 30.07.2010 23:17

Да я согласен с тобой, ну во первых не все понимают что он вообще  сделал. Потом по
религиозным соображениям, где его имя запрещено  говорить. Люди боятся изгнания и
поэтому не знают истины. Все религии  это власть и потерять ее не кто не хочет.
Поэтому все что не  соответствует ихней религии идет в противоречии с ними
.

      

Ну и что, что я  слышал про Иисуса Христа, я даже не знаю вообще, что произошло в 
духовном понимании. И не желаю знать, у меня есть наставник или батюшка  он за
меня помолится он же ближе к нему . Есть много вещей в этом
мире,  которые просто не кто не хочет слышать о них. Мне это не надо и все. 
Не  понимая последствия не знания его Спасителя
. А еще не может такого быть  что бы человек объявил себя Богом и еще воскрес в теле.
Бог один и не  может быть два Бога. Не понимая вообще ничего в духовном процессе от 
чего происходит отделение и соединение в единстве.

  

Даже если написано в  Торе: сотворим человека по образу нашему и подобию во
множественном  числе. Человеку лучше закрыть на все глаза, что бы ему было
хорошо и он  будит молчать . С существованием да, но кто он и
что значит для нас. Так  что не так все просто, как это кажется и видится. Есть много
подводных  течений в этом плане. Всех Благ.
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